## Allerlei aus Südhannover

Hann. Münden. Der Schachklub, der unter dem Vorsitz von Dr. Stengel im letzten Jahr eine gute Entwicklung aufzuweisen hat, sprach dem Vereinsführer durch Wiederwahl das Vertrauen aus. Weiter wurden von der Jahreshauptversammlung folgende Spieler in den Vorstand gewählt: 2. Vorsitzender H. Dilcher, Schriftführer F. Fischer, Spielleiter L. Scheinhütte, Schachwart K. Danne, und in den Spielausschuß Dr. Zierau und W. Hufenreuter. (ss)

Hann. Münden. Oberkreisdirektor Ronge ist als Vertreter der Landkreise in den aus je drei Vertretern des Bundesgebietes und Frankreichs gebildeten Jugendausschuß der internationalen Bürgermeisterunion für deutschfranzösische Verständigung und europäische Zusammenarbeit gewählt worden. Der nächste Kongreß der Union findet im September in Bretagne statt. (1h)

Benterode. Der Ziegenzuchtverein Benterode-Sichelnstein hält seine Jahreshauptversammlung Sonntag, den 8. März, um 14 Uhr, in Sichelnstein, Gasthaus Günther, ab. (er-)

Dahlheim. Das bekannte Gasthaus "Zum Niestetal" wurde nach dem Ableben des Eigentümers Heinrich Schäfer an den Gastwirt August Abel, bisher "Sensenstein", verpachtet. Landwehrhagen. Aus einer Rübenmiete etwa ein Kilometer vom Dorf entfernt, wurden etwa sieben Zentner Rüben entwendet. (er-)

Uschlag. Zwei Bienenhäuser wurden erbrochen und dabei diverses Handwerkszeug und eine komplette Tür entwendet. — Dem Besitzer einer Bandsäge wurde nachts die Lichtmaschine von der Sägemaschine abmontiert und gestohlen. (er-)

Uschlag. Die Dorfstraße "Hintergasse" war bisher für alle Fuhrwerke eine Straße mit Hindernissen. Nunmehr hat die Gemeindeverwaltung eine durchgehende Neupflasterung veranlaßt. (er-)

Uschlag. Der "Frauenchor Uschlag" hatte zu einem Theaterabend eingeladen, der gut besucht war. Mit dem rheinischen Volksstück "Die Geburtstagsfeier der Winzerliesl" und einem Lustspiel "Alles um eine Frau" erfreute die Spielgruppe. Choraufführungen unter der Stableitung von Lehrer Hartwig umrahmten die Aufführungen. Eine Kindervorstellung am Nachmittag brachte auch den kleinen Gästen eine frohe Abwechslung. (er-)